



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Wujudkan Situasi Kondusif, Kapolres Pasuruan Pimpin Pengamanan Pengesahan Calon Warga Baru PSHT

Achmad Sarjono - PASURUAN.FRN.CO.ID

Jul 30, 2023 - 13:39



PASURUAN - Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. memimpin Pengamanan Pengesahan Calon Warga Baru PSHT Cabang Pasuruan Raya Pusat Madiun, yang diselenggarakan di Markas Komando Yonkav 8 Tank/2 Kostrad/NSW, Kecamatan Beji, Kabupaten Pasuruan. Sabtu

(29/07/2023).

Sebanyak 415 personel Polres Pasuruan turut hadir dalam Apel Kesiapan Pengamanan yang digelar di lapangan Apel Sarja Arya Racana Polres Pasuruan. Polsek Jajaran juga melaksanakan pengawalan peserta calon warga PSHT di masing-masing Ranting ke titik lokasi kegiatan pengesahan warga baru.

AKBP Bayu Pratama memberikan arahan singkat kepada seluruh anggota Polri yang bertugas dalam pengamanan tersebut. Dia menghimbau agar dalam pelaksanaan tugas di lapangan agar dilakukan secara tegas, humanis, dan terukur demi melindungi masyarakat serta menjamin kelancaran dan keamanan acara.

"Kita harus bekerja sama dengan Instansi terkait seperti TNI, Dishub, Satpol PP, dan lainnya yang ikut melaksanakan pengamanan, khususnya Pamter PSHT dari PSHT Cabang Pasuruan Raya untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif," tandas Kapolres.

Sementara itu Kabag Ops Polres Pasuruan Kopol Kamran, S.Pd. memberikan arahan khusus kepada seluruh personel yang terlibat dalam kegiatan pengamanan. Dia juga menekankan akan pentingnya kesiapan dan kesigapan selama kegiatan berlangsung.

"Saya harapkan agar seluruh personel yang terlibat dapat bekerja dengan profesional, disiplin, dan sungguh-sungguh, tetap waspada dan berhati-hati akan timbulnya keributan di luar lokasi. Komunikasi yang baik antara seluruh tim juga menjadi kunci sukses dalam menjaga keamanan acara ini, jangan meremehkan situasi yang tenang, karena bisa jadi situasi tersebut sewaktu-waktu bisa berubah" tutur Kopol Kamran.

Para anggota reskrim, intel, Samapta, Lantas juga ditempatkan di lokasi kegiatan untuk memantau situasi dan memberikan informasi yang diperlukan dengan cepat, serta melakukan patroli sepanjang jalan Raya Beji, Bangil, Gempol, Pandaan guna mewujudkan situasi Kamtibmas yang kondusif.

Dengan lancarnya pengesahan calon warga baru PSHT Cabang Pasuruan Raya ini, dapat disimpulkan bahwa acara tersebut berjalan aman, tertib, dan kondusif hingga selesai. Semoga kebersamaan dan semangat persaudaraan di antara anggota PSHT terus terjaga dalam menyebarkan nilai-nilai kebaikan dan perdamaian di masyarakat.

"Semoga PSHT Cabang Pasuruan Raya tetap Solid dan saling menghormati dengan perguruan silat lainnya yang ada di wilayah Kabupaten maupun Kota Pasuruan, dan jangan sampai sesama anggota silat saling ricuh hanya karena ulah beberapa oknum yang mencoreng nama baik perguruan silat," tegasnya.

AKBP Bayu bersama Danyonkav 8 Tank/2 Kostrad/NSW Letkol Kav I Ketut Artha Negara, S.H., Dandim 0819 Letkol Arh Noor Iskak, dan Ketua Cabang PSHT Pasuruan Raya Achmad Munir, M.Pd. juga melakukan pemantauan langsung kegiatan tersebut di Mako Yonkav 8 Tank/2 Kostrad/NSW Beji, untuk memastikan kegiatan tetap berjalan aman, Ia berharap dalam kegiatan pengamanan ini agar personel yang terlibat tetap siaga Sampai kegiatan berakhir

pada Dini Hari.

Di akhir kegiatan, Ketua Cabang PSHT Pasuruan Raya Achmad Munir, M.Pd. sangat mengapresiasi pelaksanaan Pengamanan yang dilaksanakan oleh Polres Pasuruan beserta jajarannya, Dia melihat usaha pihak Kepolisian dalam mengamankan kegiatan tersebut sangat maksimal dan totalitas.

"Saya selaku Ketua Cabang PSHT Pasuruan Raya sangat berterimakasih kepada Pihak Kepolisian, TNI, maupun Instansi terkait lainnya yang ikut mengamankan kegiatan Pengesahan ini, alhamdulillah kegiatan berjalan aman dan kondusif mulai awal hingga akhir kegiatan, semoga semua pihak yang ikut mengamankan kegiatan ini selalu diberi keberkahan dan pahala yang besar dari Allah SWT," ungkapnya. (*)